

Hettange-Grande

L'un des Chœurs les plus prestigieux de Pologne se produira le 10 décembre

L'événement musical de l'année approche à grands pas à Hettange ! Le Chœur Académique de l'Université Marie Curie-Skłodowska de Lublin, dirigé par la talentueuse Ursula Bobryk, se produira en concert exceptionnel le dimanche 10 décembre à 17 h à l'église Saint-Étienne.

Une expérience musicale exceptionnelle : c'est ce que promet le concert du Chœur académique de l'université Marie Curie-Skłodowska de Lublin programmé le dimanche 10 décembre à l'église Saint-Étienne. Un chœur qui, depuis sa création en 1949, a su conquérir les scènes internationales, sous la direction artistique remarquable d'Urszula Bobryk. La formation a été constituée après-guerre par un groupe d'étudiants sous la direction du professeur Adam Wyleżyński. Depuis lors, le chœur n'a cessé de se développer artistiquement.

Aujourd'hui sous la direction d'Urszula Bobryk, le Chœur académique entame une nouvelle phase de son activité artistique, collaborant activement



En 1984, le Chœur avait entamé une tournée de concerts en Italie qui s'était terminée par une audience privée auprès du pape Jean-Paul II, au Vatican.

avec la Philharmonie de Lublin et interprétant des œuvres majeures de compositeurs telles que Bach, Mozart, Beethoven, et bien d'autres.

Des talents et une longue histoire

Le Chœur a participé à de nombreux festivals et concours internationaux, remportant des prix prestigieux. En 1992 et 1999, Urszula Bobryk a été honorée en tant que personnalité artistique et meilleure chef-

fe de chœur lors de concours en Allemagne et aux États-Unis (lire par ailleurs).

Avec plus de soixante-dix ans d'existence, il demeure l'un des chœurs universitaires les plus prestigieux de Pologne. Sous la direction exigeante d'Urszula Bobryk, il se distingue par son interprétation de haute qualité et son engagement dans la promotion de l'œuvre chorale contemporaine polonaise à l'étranger.

L'entrée est gratuite.

Urszula Bobryk, une cheffe de classe internationale



Urszula Bobryk a été reconnue à deux reprises comme personnalité artistique et meilleure cheffe d'orchestre.

Urszula Bobryk possède à son palmarès de nombreuses réalisations artistiques dans le domaine de l'interprétation de la musique a cappella et vocale instrumentale. Elle coopère avec l'Orchestre philharmonique de Lublin, mais est aussi à l'origine de la création de plusieurs œuvres contemporaines. Urszula Bobryk a été lauréate de neuf prix internationaux, dont deux prix individuels pour le meilleur chef d'orchestre.